
2011年11月10日 星期四 统筹 胡田野 校对 刘畅 版式 杨卫萍

A26

意甲“电话门”主角莫吉
被判入狱5年零4个月
据新华社电 2006 年意甲“电话

门”丑闻主角、前尤文图斯队总经理莫
吉昨日被那不勒斯当地法院判处有期
徒刑5年零4个月。

“电话门”于 2006年 5月被意大利
媒体曝光，时任尤文图斯队总经理的莫
吉被控多次贿赂足协官员，以达到私定
裁判操纵比赛的目的。这起丑闻最终
让声名显赫的“老妇人”被罚降入乙级
联赛并被剥夺 2005和 2006年的联赛冠
军，而莫吉虽然被体育仲裁法庭“禁足”
5年，但他本人一直否认所有指控。

据悉，莫吉等人将会对本次判罚进
行上诉，一旦上诉失败，这些曾经叱咤意
大利足坛的大佬们将被正式送入监狱。

野兽特维斯失踪了！
曼城震怒要“卖掉”阿根廷人

12月8日
塑中国足球正面形象

《焦点访谈》直播中超典礼
在中国男足还在伊拉克为 20强赛

出线而做最后的努力时，中国的体育部
门和媒体则希望从另一个角度来重新塑
造中国足球的形象。

在经过多方碰头协调后，中央电视
台已经初步确定中国足球将登上央视的
《焦点访谈》。据悉，央视在昨日已经对
此事进行了安排。12月 8日，央视会在
体育频道、综合频道并机直播中超联赛
颁奖典礼。其中体育频道将全程直播典
礼盛况。这也是中国足球的颁奖典礼第
一次登上中央电视台综合频道。 晓新

明年央视将全程转播
至少70场中超联赛
11月 8日，在中央电视台 2012年黄

金资源广告招标竞购大会上，体育频道
总监江和平确认明年央视将全程转播至
少70场中超联赛，报道力度空前。这就
意味着，中超每年 30轮比赛，央视将至
少在每轮中转播两场比赛。 范宏基

旧地重游是福还是祸？
由于伊拉克的主场安全条件未获通过，他

们被迫将与中国队的比赛迁到了卡塔尔多
哈。令球迷记忆犹新的是，今年年初的亚洲杯
正是在这里进行，当时有不少当地华人来为中
国队助威，除了与东道主的比赛，其他几场国
足基本算是主场待遇。11个月之后，国足队员
们没想到又回到了多哈。

而对于第 4次冲击世界杯的队长李玮锋
来说，这是他第三次来到卡塔尔。2001年和
2008年，大头分别参加了10强赛和20强赛，结
局各有不同。不过这一次，国足选择了下榻喜
来登酒店，这里曾是中国足球的福地，10年前
住在这里的国足战平了卡塔尔，就此打开了世
界杯之门。而这一次，他们能够死里逃生吗？

日前不少国足队员也在微博上表达必胜
信念，吴坪枫写得很有代表性：“对于我们来说
只剩下华山一条路了，必须取胜！加油吧，让
我们像狼一样地去战斗！”

国足到多哈有“难”？
客场之旅总会遇到一些客观因素的干扰，

刚刚抵达，国足就遇到了一件烦心事。
由于本场比赛是在阿拉比体育场进

行，因此国足希望训练课也能被安排在这
个球场。

但国足被告知，原本预订好的阿拉比
体育场被“主队”伊拉克抢走了，而国足只
能无奈地被安排在距离酒店更远的一座
体育场训练。

因为第一堂训练课只是活动一下而已，因
此当地时间 8日下午 5点，国足就在下榻酒店
的一块草坪上开始了抵达多哈之后的第一次
训练。

国足第一练以恢复为主，训练气氛比较轻
松，只是进行了简单的拉伸，中间还穿插了一
些游戏。孙祥表示，大战之前调整好状态最重
要，“只要相信卡马乔，我们每个人把自己的职
责做好，就一定能打好比赛”。

人气难聚出线已成奢望
卡马乔上任以来，基本沿用了高洪波时期

的阵型和人员，但在最关键位置上的用人却受
人诟病，他重新召回并非常器重的李玮锋在前
三场比赛中屡屡犯错。

本次西征，虽然卡马乔带了25名队员，但在
中后卫位置上依然没找到令人放心的组合，无论
是张琳芃还是赵鹏，都没有和大头搭档的经验。
而锋线的郜林和韩鹏，状态也难以服众。

矛不尖盾不利，记者们对国足的生死战也
不抱多少希望。据跟随国足奔赴客场的记者透
露，这一次去卡塔尔的同行只有二十几个，比去
约旦时又缩水了三成多，自然是和国足现在的
不利局面有关。一名曾采访国足十几年的老记
者感慨，当初日韩世界杯十强赛时，动辄上百名
记者浩荡出征客场的大场面，已经多年难见了。

魔术师刘谦的口头禅是：“接下来，就是见
证奇迹的时刻。”而对于国足，把战胜伊拉克都
比作奇迹，本身就足以成为一种悲哀。 华西

球员欲接受“五五分成”
如果双方一拍即合，停摆结束将不是奢望；

假如仍是一拍两散，那么球员可能真的整个赛
季无球可打——资方阵营中的强硬派老板，一
定会拿出更加苛刻的、让工会绝对无法接受的
新方案：球员的收益分成将从49%~51%的浮动
比率，下降到谈判早期的47%，同时球队薪水制
度将实施球员一直抗拒的弹性工资帽。

北京时间今日清晨 6 时，最后通牒“到
期”。时间已经不多，于是就在昨日，球员代表
们在纽约进行了一次临时性的内部会议。“（除
凯尔特人之外的）29支球队派出了代表，43名
球员出席。”内部会议之后，球员工会主席费舍
尔对媒体说，“我们的立场很明确，就是不会接
受资方现在提出来的协议。但我们愿意与资方
继续谈判下去。”

据ESPN体育网的马克·斯特恩说，就在这

次内部会议上，与会的代表们授权费舍尔和球
员工会执行总裁比尔·亨特，接受“附加条件的
五五分成方案”。

强硬派老板还有“想法”
这是劳资纠纷以来，球员方面作出的最大

妥协。但费舍尔在新闻发布会上表示，不看好
双方能够迅速达成协议：“我们愿意在数目上做
出一定的让步，但是在整个体系方面我们不愿
意屈服。如果资方在体系方面不作出些让步，
我不认为在周三可以达成协议。”

如此看来，距离劳资双方达成协议似乎还
很遥远。据ESPN透露，事实上，很多强硬派老
板也不希望球员们接受目前的方案。因为只要

“最后通牒日”过去，他们就有理由拒绝斯特恩
提出的调解方案，并带着最能代表自身利益的
方案坐到谈判桌前，尽可能地压缩球员的收入

分成。哪怕为此停摆一个赛季。
停摆一个赛季的损失，球员们绝对无法承

受。而老板们，却可以通过其他生意弥补。这
才是老板们自认为能够占领上风的关键。

总裁暗示劳方已准备妥协？
据圣安东尼奥媒体《赫斯特报业》消息，斯

特恩在采访中高调地表示，新赛季不会消失。
“过去 30年来，我们让球员们的平均薪水

从年薪25万美金上涨到了500多万美金。而在
我们最近的提案中，我们只不过是要求球员们
从年薪超过 550万美金降到 500万美金出头而
已，幅度并不大。而且，随着联盟的发展，球员
平均薪水还会涨到超过700万美金。无论怎么
看，都是非常合理的。” 东莞

国足如果赢了
你是不是又相信爱情了？

以前打平就出线，如今打平就出局
“史上最差”国足凭什么撑过这个坎？
球迷不相信“豪言壮语”，也许只有奇迹

2011年11月11日，对中国球迷来说，这也许是个噩梦熬到头的日子。如果国足在光棍
节这天真的断了巴西世界杯的念想，那无数单身球迷还真就彻底解脱了，反正第二天是周
末，大可一醉方休。那么，国足能否用创造奇迹的方式，证明卡马乔真的是世界级名帅呢？
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2011.11.11
特维斯又出事了！曼城队原本预

期看到他归队报到，但阿根廷人却“失
踪”了。

昨日《太阳报》披露，特维斯被命令
归队报到，但他却我行我素，依然留在了
七千英里外的阿根廷，丝毫不把俱乐部
的指令放在眼里，这令曼城非常愤怒。

不久前，特维斯刚被曼城罚款 4周
薪水，而日前特维斯方面接受了曼城对
他在与拜仁一战中行为不当的指控，不
打算上诉。看起来事态刚有所平息，如
今又被曝出擅自不归队，曼城方面恐怕
不会对他手下留情。曼奇尼曾表示，特
维斯必须要向他和队友们道歉，否则曼
城肯定会在一月份卖掉阿根廷人。

李普利

不理睬资方最后通牒
拒绝资方的报价 双方很难达成协议

球员强硬球员强硬 NBANBA前景不妙前景不妙
球员工会代表强硬到底球员工会代表强硬到底

主帅卡马乔若有所思主帅卡马乔若有所思

特维斯一去不回特维斯一去不回


